

Ressort: Gesundheit

Reggae-Produzent Lee Perry würde die Welt gern vom Nikotin befreien

Kingston, 06.07.2016, 14:01 Uhr

GDN - Der legendäre Reggae-Produzent Lee "Scratch" Perry würde die Welt gern vom Nikotin befreien: "Wenn ich morgen die Welt verändern könnte, würde ich als Erstes alle Zigaretten zerstören", sagte Perry dem "Zeit Magazin". "Ich hasse Zigaretten", so der Jamaikaner.

"Sie bedeuten Krebs, eine schreckliche, eifersüchtige Krankheit." Marihuana hingegen werde er "immer lieben", so der 80-Jährige. Perry, der zu den einflussreichsten Produzenten der Musikgeschichte zählt, hofft, dass seine Kinder "viele Kinder kriegen und so wiedergeboren werden". "Ohne Kinder wäre es sinnlos, hier zu sein. Warum lebt man? Weil die ganze Welt auf einen gewartet hat", so Perry. "Ich habe mich fortgepflanzt. Ich bin überglücklich."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74922/reggae-produzent-lee-perry-wuerde-die-welt-gern-vom-nikotin-befreien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com